



Aprendiendo juntos

ANACLAUDIA ALBORES RUIZ

ERIKA NATYELI QUINTERO JUAREZ

ACTIVIDAD PARA NIÑOS

Actividad para niños

Medio elegido: Visual

El medio que necesito es meramente visual, ya que planifico realizar diferentes carteles e imágenes que tengan la posibilidad de compartirse entre los padres de familia.

La idea de este proyecto es realizar una campaña donde los elementos antes mencionados hablen sobre incentivos y obsequios que podrán obtener los más pequeños del hogar, solamente con tener una adecuada higiene personal.



Esto está pensado debido a la grave y preocupante contingencia sanitaria; el mundo entero está pasando por algo jamás visto, y necesitamos que todas las personas incluyendo a nuestros niños estén lo más protegidos posible, normalmente los niños menores pasan por alto muchas medidas sanitarias, que si bien anteriormente podrían pasar desapercibidas, en la actualidad no nos podemos dar el lujo de olvidar esos detalles.

Es muy importante resaltar que los incentivos vendrán a manos de seres mágicos, desde el Ratón Pérez, Santa Claus, el conejo de pascua, y todos los seres mágicos que acompañan a los niños, al saber que los regalos no vendrán de los padres; hará que la ilusión de los pequeños sea mayor. Esto busca que los niños logren crear una rutina diaria que sea eficaz.

Una de las razones más importantes de porque hacer que los pequeños crean que estos seres mágicos son los responsables de los regalos, es no crear condicionantes en la mente de los pequeños de manera negativa psicológicamente.

Ejemplo:

Comunicado oficial

El ministerio de trabajo de la aldea del Ratón Pérez les informa, que nuestro honorable ratoncito, continuara laborando durante esta cuarentena. Es importante mencionar que las visitas se realizaran únicamente a los pequeñitos que cumplan con los siguientes requisitos.

- Lavarse los dientes tres veces al día.
- Lavarse las manos durante 30 segundos como mínimo (pídele a papi y mami que te ayuden a regular el tiempo).
- Hacer las tareas y actividades escolares a tiempo.
- Ayudar en las labores domésticas a sus papis.

El Ratón Pérez, visitara los hogares portando cubre bocas y antes de recoger el dientecito, pasara al baño a lavarse las patitas.



Relación de los medios instruccionales con los contenidos.

Con dicho proyecto nuestros pequeñitos aprenderán la manera más correcta y eficaz de tener una buena higiene personal, aprenderán a lavarse las manos, los dientes, entre otros temas de esta índole; se busca crear un método eficiente, donde el niño cree un lazo y una rutina que le resulte divertida y sobre todo importante, tanto como para ser repetida constantemente.

Relación de los medios instruccionales en los métodos.

La estrategia más importante que esta actividad tiene, es la utilización de seres mágicos que causen ilusiones a los niños, pero no solo se requiere eso, necesitamos usar un método expositivo, es aquí donde entra la interacción con los padres, su voz, el enseñarles a los niños la responsabilidad de cuidarse de sí mismos, los pequeños son esponjas, pero requieren que sus seres amados les enseñen lo necesario.

Relación de los medios instruccionales con las actividades.

Requerimos una actividad práctica, donde los infantes comprueben la veracidad del mensaje mágico, el saber que si cuidan de sí mismos, tendrán una recompensa, que será sana y correcta.

Necesitamos que como niños y padres sean capaces de comprometerse con dichas acciones, que las hagan parte de su vida cotidiana.

